

DEPARTEMENT POLITIQUE FEDERALC o m m u n i q u é

Berne, le 22 novembre 1973

Echange de vues entre le Conseil fédéral et le CICR

Le Professeur Eric Martin, Président du CICR, M. Roger Gallopin, Président du Conseil exécutif, et M. Jean Pictet, Vice-Président du CICR, ont rendu une visite de courtoisie à une délégation du Conseil fédéral composée de MM. Pierre Graber et Nello Celio.

Les problèmes de l'heure qui intéressent la Suisse au plan humanitaire furent évoqués, de même que les perspectives qu'ouvre la Conférence diplomatique sur la réaffirmation et le développement du droit humanitaire international, convoquée par le Conseil fédéral à Genève pour le 20 février prochain.

Les tragiques événements du Proche-Orient ont retenu tout particulièrement l'attention. Le Conseil fédéral se félicite de l'oeuvre qu'a accomplie le CICR. Celui-ci a, de son côté, marqué sa gratitude pour l'aide substantielle que lui apporta le Conseil fédéral en assumant les frais de quatre avions suisses affrétés pour l'échange de blessés et de prisonniers.

